

#JUGEND #WEST 28. Mai 2018

# Neues Duo an der Spitze der EVG Landesjugend NRW

„Alles neu macht der Mai!“ - so könnte das Motto der heutigen Landesjugendkonferenz gelautet haben!



Mit einstimmigem Votum wurden Robin Sniegon als Sprecher und Manja Schnetgöke als seine Stellvertreterin der EVG-Landesjugend NRW gewählt!

Wir gratulieren aufs Herzlichste und freuen uns auf den neuen Wind in unserer Arbeit.

Ganz besonders möchten wir uns auch bei der scheidenden Sprecherin Michelle Mauritz für ihre hervorragende Arbeit bedanken!

## Downloads



Ergebnis\_Landesjugendkonferenz.pdf

(PDF, 259.02 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/Jugendliche/Ergebnis\_Landesjugendkonferenz.pdf)

